

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR PENDORONG DAN PENARIK WISATAWAN BERKUNJUNG KE OBJEK WISATA GUNUNG DEMPO KECAMATAN PAGAR ALAM SELATAN KOTA PAGAR ALAM PROPINSI SUMATERA SELATAN TAHUN 2011

**Oleh
SUMARNI**

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai faktor-faktor pendorong dan penarik wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo Kecamatan Pagar Alam Selatan Kota Pagar Alam Propinsi Sumatera Selatan Tahun 2011. Titik tekan kajian dalam penelitian ini adalah melepaskan diri dari kejenuhan (*escape*), penyegaran tubuh (*relaxation*), mencari hiburan/permainan (*play*), suasana romantis (*romance*), keindahan alam, kondisi iklim, aksesibilitas dan fasilitas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif eksploratif. Populasi dalam penelitian ini adalah wisatawan yang berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo, pengambilan sampel ditetapkan sebanyak 60 responden dengan teknik pengambilan sampelnya secara *accidental sampling*. Pengumpulan data dengan teknik observasi, wawancara terstruktur dan dokumentasi. Analisis data dengan tabulasi dan persentase sebagai dasar interpretasi dan deskripsi dalam pembuatan laporan penelitian.

Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa: terdapat 49 responden (82%) yang menyatakan bahwa keinginan untuk melepaskan diri dari kejenuhan (*escape*) merupakan faktor pendorong wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. 47 responden (78%) menyatakan bahwa karena alasan untuk penyegaran tubuh (*relaxation*) merupakan faktor pendorong wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. 34 responden (57%) menyatakan bahwa karena alasan ingin melakukan permainan/bermain (*play*) merupakan faktor pendorong wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. 36 responden (60%) menyatakan bahwa alasan keinginan menemukan suasana yang romantis (*romance*) merupakan faktor pendorong wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. Terdapat 57 responden (95%) yang menyatakan bahwa karena keindahan alam merupakan faktor penarik wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. 55 responden (92%) menyatakan bahwa karena kondisi iklim merupakan faktor penarik wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. 44 responden (73%) menyatakan bahwa karena aksesibilitas yang mudah dijangkau merupakan faktor penarik wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo. Dan sebanyak 46 responden (77%) menyatakan bahwa fasilitas yang cukup lengkap merupakan faktor penarik wisatawan berkunjung ke objek wisata Gunung Dempo.